



Instituto
de arte
contemporáneo

Juana de Aizpuru. Fernando Sanchez Castillo, "Tiempo Libre", en Galería Juana de Aizpuru.

Publicado 28-04-2015



FERNANDO SANCHEZ CASTILLO
"Tiempo Libre"

Inauguración: Miércoles 29 de Abril de 2015 a las 20'00 h
Opening: Wednesday, April 29th, 2015, 20.00 h

c/ Barquillo 44, 28004 Madrid, España. T: 34-913105561; www.juanadeaizpuru.es. e-mail: aizpuru@juanadeaizpuru.es

Inauguración: Miércoles 29 de Abril a las 20:00 horas.

Galería Juana de Aizpuru: C/Barquillo, 44, 28004, Madrid.

Tiempo libre trata de explorar los momentos y estrategias de libertad del individuo en estructuras disciplinarias o de control y como el juego se convierte en elemento transgresor, creador de sentido. Básicamente son tres proyectos que se aproximan a esta circunstancia de manera muy amplia y heterodoxa, basándome en el juego como estrategia, en lo teatral como intento de realidad paralela y en la ausencia de autor o al menos en la autoría colectiva.

En el primero, titulado SOUVENIR, el juego se produce con la imagen de la muerte como espacio de libertad. En el segundo STONE SOUL ARMY el juego es formal, de la música en el seno de un ejército tradicional y finalmente en el tercero, MADE IN CHINA, es el juguete que convertido en elemento de resistencia y monumento realmente popular, muta a modo de memorial clandestino en las manos de todos.

En el clima mental que acompaña toda la presentación se encuentran: Johan Huizinga que decía sobre el juego "es, antes que nada, una actividad libre... ejecutada "como si" y sentida como situada fuera de la vida corriente". (Homo Ludens). Pero también Toni Negri cuando nos habla de las subjetividades controladas y Deleuze con el acto de creación como un acto de resistencia.